

EL OBSERVATORIO DE LA BICICLETA



Propuestas recibidas y Actuaciones realizadas

Año 2018

Balance de enero a marzo 2018

Total consultas recibidas: 2

- **Propuestas: 1**
- **Incidencia: 1**

Bicicleta de Montaña: 1 incidencia

Uso femenino de la Bicicleta: 1 propuesta

PROPUESTA 1

PROPUESTA 1: INCIDENCIA / TRONCO CAÍDO EN VÍA FORESTAL

Fecha: 20/02/2018 // Remitente: TH

Propuesta Recibida:

Buenas Tardes: He visto un tronco caído en medio de la Pista El Cedro (la queda la vuelta a la montaña) en La Esperanza. No sé si se puede hacer algo. Gracias. Un saludo.

[Ver fotos](#)

Actuación Realizada:

El Área de Medio Ambiente emitió un parte de incidencias a la Unidad pertinente y se solucionó esa misma semana, retirándose el tronco caído. La pista circular de la montaña del Cerro es una pista en la que se abandonó el uso con vehículos por lo que ahora es muy frecuentada por ciclistas. Cuando hay temporales, como ha ocurrido estas semanas, el Área de Medio Ambiente siempre da preferencia a las incidencias en la red de pistas generales para uso con vehículos a motor y en la red BICA.

PROPUESTA 2

PROPUESTA 2: MODIFICACIÓN WEB OBSERVATORIO BICICLETA

Fecha: 05/03/2018 // Remitente: CG

Propuesta Recibida:

Acabo de ver tres fotos de ciclistas en el Observatorio de la Bici creo que era, solo hombres. Pongan alguna mujer porfa, que aunque no hay tantas, sí que las hay que van en bici. Gracias.

Actuación Realizada:

El Área de Deportes, responsable del sitio web donde se aloja la información del Observatorio de la Bicicleta, ha incorporado nuevas imágenes a la página web, en las que aparecen hombres y mujeres. Además en los próximos días incorporará a la página web nuevas galerías de imágenes de actividades ciclistas, para dar una mayor difusión y visibilidad a esta práctica.

EL OBSERVATORIO DE LA BICICLETA

